

'Diálogo entre clústeres', un encuentro entre Iñaki González, presidente de IDiA, y Félix Gil, presidente de Tecnara, clúster de empresas TIC, Electrónica y Telecomunicaciones de Aragón. El diálogo, moderado por Antonio Novo, director gerente de IDiA, puso en relieve el valor de este tipo de organizaciones y los ponentes compartieron cuáles fueron los motivos que les llevaron a ponerse al frente de sus respectivos clústeres, su papel para potenciar el desarrollo de la Comunidad, los retos de futuro y la relación con el Gobierno de Aragón, con quien ambos han firmado un acuerdo sobre la estrategia para el impulso de la IA.

Premios y más reflexiones

Se acercaba el ecuador de la celebración cuando llegó el momento de reconocer la labor de aquellos que han dado forma al clúster que un día nació como una iniciativa pionera en una época en la que conceptos como transformación digital, innovación tecnológica o Industria 4.0. no eran tan populares como en la actualidad.

Así, diferentes patrocinadores hicieron entrega de premios a algunas de las empresas destacadas de IDiA. Con ellos, reconocieron sus proyectos, iniciativas y actividad en ámbitos como la innovación digital, el impacto social digital o la trayectoria profesional, entre otros. También se reconoció la labor de personalidades que han marcado el recorrido del clúster y de instituciones como el Gobierno de Aragón, quien recibió, en manos de su vicepresidenta, Mar Vaqueiro, el premio a 'Estrategia institucional Digital'.

Además, Vaqueiro compartió en una entrevista con el presidente del clúster que «Aragón digital es el presente y el futuro que estamos construyendo todos juntos. Aragón digital es The Wave y también este reconocimiento, que hago extensivo a todo el Gobierno y a todas las empresas que lo han hecho posible con esa participación creciente». Tras dar valor a la fórmula de la colaboración público privada entre el Gobierno de Aragón e IDiA, la vicepresidenta expresó su deseo de que el clúster cumpla al menos otros 20 años más, lanzando un mensaje de apoyo: «Contad con nosotros igual que nosotros contamos con vuestro trabajo».

Al evento asistió también Ana Ibáñez, neurocientífica que impartió una ponencia sobre cómo entrenar el cerebro con diversos aspectos clave de la neurociencia. Por último, Cris&Cris se encargó de cerrar el acto con el mismo tono ameno con el que empezó.

Tras una fotografía de grupo que marca en el calendario los 20 años de historia de IDiA, representantes de las empresas, perfiles institucionales y otros miembros de la organización disfrutaron de un cóctel en el que continuaron celebrando esta señalada fecha con la que IDiA suma otro escalón como agente clave en materia de innovación en Aragón.

INÉS A. ALONSO



ARÁNZAZU NAVARRO

'Presidencia IDiA'

Durante la jornada se hizo hincapié en la dedicación y el compromiso de todas aquellas personas que han dado y dan forma a IDiA. Es por ello que uno de los premios más especiales de la cita fue destinado a cuatro de las personas que han marcado la historia de este clúster. Se trata de Antonio No-

vo, José de la Fuente, Luis Palomero y Leandro Hermida, los cuatro presidentes con los que ha contado IDiA a lo largo de su extensa trayectoria. El premio fue otorgado por Francisco Vallejo, director de producto de Vodafone Business, quien aprovechó la ocasión para ensalzar el trabajo de dichos profesionales: «Este premio refleja precisamente la labor de los que habéis hecho posible todo esto durante 20 años».



ARÁNZAZU NAVARRO

'Estrategia institucional Digital'

La gala se convirtió en un enclave de reconocimiento para

empresas y entidades pioneras en innovación. Por ello, Iñaki González, presidente de IDiA, puso en manos de Mar Vaqueiro, vicepresidenta del Gobierno de Aragón, el premio a 'Estrategia institucional Digital'.



ARÁNZAZU NAVARRO

'Impacto Social Digital'

Ángel Hernández, director regional de Seidor, una de las entidades que patrocinaron la

gala, entregó este galardón a Carreras Grupo Logístico, compañía de transporte y logística con casi un siglo de historia. El reconocimiento fue recogido por su CEO, Fernando Carreras.



ARÁNZAZU NAVARRO

'Desarrollo digital colaborativo'

Ángel Luis Garrido, gerente IT de HENNEO, recogió este galard

dón otorgado por el director gerente de IDiA, Antonio Novo. Lo hizo en representación de Amazon Web Services, empresa patrocinadora del evento que no pudo asistir a la gala por cuestiones técnicas.



ARÁNZAZU NAVARRO

'Innovación Digital'

Sergio López, CEO de HIBERUS, aprovechó esta ocasión clave en la historia del clúster para

agradecer a todas las personas que hicieron posible esta celebración. Posteriormente, entregó el premio 'Innovación Digital' a Dana Automoción, recogido por Juan Abad, director IT de dicha empresa.



ARÁNZAZU NAVARRO

'Aragón Tech Global'

Marc Sarrias, Country Manager de Palo Alto Networks Iberia, recalcó que «esta sala llena es

reflejo de todo lo que hacéis en Aragón». Tras ello, entregó el galardón a Javier Aguerri, director IT de Alliance Healthcare España, empresa que ofrece soluciones profesionales para el sector farmacéutico.



ARÁNZAZU NAVARRO

'Trayectoria profesional'

Javier Carranza, manager de zona Norte de Fortinet, otorgó el galardón a María Jesús Cas

tro, ex CIO de DKV, quien reivindicó el papel de la mujer en este ámbito y afirmó que «es un premio inesperado y me siento muy agradecida porque llevamos trabajando juntos muchos años».